

BEAR CREEK MINING INFORMA SUS RESULTADOS FINANCIEROS Y OPERATIVOS DEL SEGUNDO TRIMESTRE DE 2023

29 de agosto de 2023, Vancouver, B.C. - Bear Creek Mining Corporation ("Bear Creek" o la "Compañía") (TSXV: BCM) (OTCQX: BCEKF) (BVL: BCM) informa sus resultados financieros consolidados provisionales correspondientes a los tres y seis meses finalizados el 30 de junio de 2023 ("2T 2023"). Los importes monetarios de este comunicado de prensa se expresan en dólares estadounidenses, a menos que se indique lo contrario.

Este comunicado de prensa debe leerse junto con los estados financieros consolidados provisionales de la empresa y el análisis y discusión de gestión ("MD&A") correspondientes a los tres y seis meses finalizados el 30 de junio de 2023, que están disponibles en SEDAR+ (www.sedarplus.ca) y en el sitio web de la empresa (www.bearcreekmining.com).

Visión general

Las prioridades comerciales de Bear Creek para 2023 son mejorar el rendimiento de la mina de oro Mercedes en Sonora, México ("Mercedes") y mejorar la situación financiera de la empresa. Estas prioridades continuaron siendo el foco de las actividades de Bear Creek durante el segundo trimestre de 2023, con avances positivos en ambos frentes.

Durante el segundo trimestre de 2023, la empresa llevó a cabo cambios radicales en las operaciones de Mercedes mediante la incorporación de importantes talentos técnicos y la posterior aplicación de métodos de extracción más productivos adaptados a las características geológicas y estructurales de cada una de las explotaciones actuales. Estos nuevos métodos mineros y otras eficiencias de costes han tenido un impacto significativo en los costes mineros por tonelada de mineral extraído, que han descendido un 23%, de 80.84 dólares en los primeros cuatro meses de 2023 a 61.96 dólares en mayo y junio de 2023 (véase "Medidas no recogidas en las NIIF", más adelante). Los metros de desarrollo de mina también mejoraron sustancialmente, aumentando un 30% durante el segundo trimestre de 2023 en comparación con el primero.

La mina Mercedes no ha alcanzado las leyes de oro previstas en los planes de explotación y los modelos geológicos que la empresa heredó al adquirir Mercedes en abril de 2022. Aunque la reducción del 23 % en los costos de minado por tonelada es sustancial, las leyes inferiores a las previstas que se están extrayendo han afectado negativamente al costo en efectivo y al AISC por onza. Bear Creek ha emprendido una completa revisión y reelaboración de la interpretación geológica de la mina Mercedes para comprender mejor los controles de la mineralización, mejorar la previsibilidad de las leyes del mineral y, en última instancia, aumentar la ley del mineral enviado a la planta. También se están revisando la modelización de los bloques de reservas y la secuenciación de la mina. Se espera que este trabajo proporcione planes de explotación y previsiones mucho más fiables en el futuro. En consecuencia, la empresa informa de que sus previsiones de producción anual para 2023, publicadas el 24 de febrero de 2023, se revisan para situarlas entre 45.000 y 55.000 onzas de oro. Esperamos poder incorporar este trabajo y las recientes interceptaciones de perforación de alta ley en nuevas actualizaciones y estimaciones de producción para 2023.

Eric Caba, Presidente y CEO, afirma: "Durante el segundo trimestre de 2023, la empresa se vio afectada por los retrasos en los trabajos de desarrollo, los problemas de rendimiento operativo, las presiones inflacionistas y los factores cambiarios que se produjeron durante el primer trimestre. Quiero subrayar que estamos trabajando activamente para abordar y mitigar estos factores con el fin de mejorar la operación de Mercedes y la solidez

financiera de la Compañía. Aunque nuestro calendario para alcanzar los niveles de producción y la estructura de costos que habíamos previsto originalmente para Mercedes ha tardado más de lo previsto, seguimos muy ilusionados con el potencial que vemos en Mercedes para aumentar la producción anual, descubrir nuevos yacimientos y ampliar los existentes, y aportar un importante flujo de caja libre a la empresa. Para apoyar aún más nuestro fuerte optimismo, las perforaciones de desarrollo están intersectando leyes de oro de 2 a 10 veces superiores a las leyes mineras actuales, a menudo en partes de los yacimientos donde se está completando el acceso para la minería a corto plazo. Actualizaremos de nuevo nuestras previsiones de producción para 2023, una vez que podamos revisar las proyecciones con mayor confianza."

Las recientes mejoras de la liquidez financiera de la empresa se lograron mediante la reestructuración de algunas de sus obligaciones de deuda y streaming. En particular:

- El 11 de mayo de 2023, la Compañía anunció que había modificado los términos del acuerdo de compra de oro con Sandstorm Gold Ltd. ("Sandstorm") a cambio de un pago a la Compañía de 5 millones de dólares. Detalles adicionales ofrecidos a continuacion.
- El 5 de julio de 2023, Bear Creek anunció que había firmado un acuerdo de reestructuración con Equinox Gold Corp. ("Equinox Gold") para convertir un pasivo corriente de 26 millones de dólares en una obligación no corriente mediante la emisión de un pagaré convertible a cinco años (el "Pagaré") a un tipo de interés competitivo. El pago del pagaré satisfará la última cuota del precio de compra (el "Pago Diferido") de Mercedes. Detalles adicionales sobre el acuerdo de reestructuracion son ofrecidos a continuacion.

Estas mejoras en el balance dan a la Compañía la flexibilidad financiera para centrar el flujo de caja de Mercedes en el aumento de la producción de oro y en iniciativas de crecimiento tanto en Mercedes como en el proyecto de plata Corani en Puno, Perú.

Resultados financieros y de producción del segundo trimestre de 2023

| Resultados financieros (en miles de dólares, excepto los importes por acción) | Tres meses terminados 30 de junio de 2023 | Seis meses terminados el 30 de junio de 2023 |
|---|--|--|
| Ingresos | \$19,889 | \$44,171 |
| Ganancias (pérdidas) globales después de impuestos | \$(7,617) | \$(19,260) |
| Ganancias (pérdidas) globales por acción (1) | \$(0.05) | \$(0.12) |
| Efectivo procedente de (utilizado en) actividades de explotación | | \$7,465 |
| Efectivo procedente de (utilizado en) actividades de inversión | | \$(3,385) |
| Efectivo procedente de (utilizado en) actividades de financiación | | \$(2,568) |
| Acciones medias ponderadas durante el periodo | 154,640,386 | 154,584,909 |
| Acciones emitidas y en circulación al final del periodo | | 154,640,386 |

| Hechos destacados de Mercedes | Q2 2023 |
|--|---------|
| Onzas de oro producidas | 9,212 |
| Onzas de plata producidas | 39,827 |
| Onzas equivalentes de oro vendidas ⁽²⁾ ("GEOs") | 10,132 |
| Costes en efectivo por GEO vendido (3) | \$1,337 |
| AISC por GEO vendido (3) | \$1,646 |
| Toneladas extraídas | 121,490 |
| Toneladas procesadas | 125,135 |
| Ley media de oro extraído (g/t) | 2.75 |
| Ley media de oro procesado (g/t) | 2.42 |
| Tasa de recuperación del oro | 94.53% |

- (1) Los importes por acción se basan en la media ponderada de acciones durante el periodo.
- (2) Los OGE comprenden oro y plata, con onzas de plata convertidas a un número equivalente de onzas de oro a una relación equivalente al último precio PM LBMA del oro y la plata en la fecha de cierre del periodo. Para el segundo trimestre de 2023, la relación entre el precio de la plata y el del oro era de 85:1.
- (3) Medida no ajustada a las NIIF. Para más información, véase el apartado "Medidas no ajustadas a las NIIF".

Mina de oro Mercedes, México

Seguridad

La Mina Mercedes no tuvo incidentes con tiempo perdido ("LTI"), trabajo restringido o accidentes con tratamiento médico durante el segundo trimestre de 2023. La mina Mercedes cumplió un año sin LTI durante el tercer trimestre de 2022 y ha mantenido esa situación hasta la fecha. No se produjeron incidentes medioambientales notificables durante el segundo trimestre de 2023.

Plan y desarrollo de la mina

Durante el segundo trimestre de 2023, la empresa revisó los métodos de minería empleados en los yacimientos de Marianas y San Martín, pasando de la minería de corte y relleno en ambos yacimientos a la minería de cámaras y pilares en San Martín y a la espeleología de subniveles y la explotación de subniveles en Marianas. En el resto de las zonas de explotación también se incrementó el uso de la explotación a cielo abierto de barrenos largos. Estas metodologías se ajustan mejor a las características estructurales y geológicas de estos yacimientos, son menos costosas y, en el caso de la minería de cámaras y pilares, menos dilutivas. Los costos de extracción por tonelada de mineral extraído han disminuido un 23% en los últimos meses y la empresa espera que se reduzcan entre 3 y 5 dólares más por tonelada de mineral extraído para finales de 2023.

Los factores que impidieron el desarrollo en el primer trimestre y a principios del segundo trimestre de 2023 mejoraron sustancialmente en la segunda mitad del segundo trimestre de 2023, lo que llevó a un aumento del 30% en los avances de desarrollo de mina trimestre tras trimestre. El uso de las metodologías de minería a granel a las que la empresa cambió en el segundo trimestre de 2023, como se ha descrito anteriormente, aumenta la eficiencia del trabajo de desarrollo, ya que hay más toneladas de mineral disponibles por metro de desarrollo. De este modo, se aprovecha mejor el mismo desarrollo y se contribuye a reducir los costes de explotación y de mantenimiento.

Se espera que el yacimiento de San Martín contribuya significativamente a la producción de oro de Mercedes durante el resto de 2023, con un aumento de las toneladas extraídas de 400 a 800 toneladas diarias durante el tercer trimestre de 2023, a medida que aumenten los frentes de trabajo disponibles y la explotación avance hacia el núcleo de mayor ley del yacimiento. También se espera que en las próximas semanas comiencen los trabajos de desarrollo y la producción en el yacimiento de alta ley Rey de Oro, lo que proporcionará más frentes de trabajo y alimentación para el molino.

Durante el 2T 2023, se produjeron en Mercedes 9,211 onzas de oro y 39,827 onzas de plata. Aunque las mejoras en el desarrollo y los nuevos métodos de extracción mejoran las perspectivas para Mercedes durante el resto del año, la producción de Mercedes durante el segundo trimestre de 2023 se vio directamente afectada por las dificultades operativas y de desarrollo experimentadas en el primer trimestre y, en consecuencia, estuvo por debajo de las previsiones para el segundo trimestre de 2023.

Exploración

Las perforaciones de exploración se retrasaron durante el segundo trimestre de 2023, ya que la empresa se centró en la eficiencia operativa y en recuperar los avances de desarrollo dentro de las minas. Las perforaciones de delineación en las labores de Marianas han seguido arrojando resultados muy alentadores. El descubrimiento de una serie de nuevas vetas y la intersección de zonas de intensa complejidad estructural, incluidas brechas hidrotermales que contienen mineralización de oro con leyes significativamente más altas que la ley de reserva actual, sugieren que se están abordando las fuentes de mineralización de mayor temperatura. Esto indica un fuerte potencial de mineral adicional a lo largo del rumbo y en profundidad. La interpretación geológica de Marianas está en curso para comprender mejor la naturaleza del yacimiento y su importante potencial de crecimiento.

La perforación de exploración en las zonas Marianas Deep, Marianas Extension y San Martin Displacement está programada para reiniciarse en el tercer trimestre de 2023.

Resultados de las operaciones, liquidez y recursos de capital

Resultados de explotación

En los tres meses finalizados el 30 de junio de 2023, la Sociedad registró unos ingresos de 19.9 millones de dólares procedentes de la venta de oro y plata. La Compañía vendió un total de 10,132 GEOs a un precio promedio de \$1,963 /GEO. El costo de los bienes vendidos fue de 14.6 millones de dólares, y el agotamiento, la amortización y la depreciación ascendieron a 8.6 millones de dólares.

La pérdida bruta de las operaciones de Mercedes fue de 3.3 millones de dólares durante el segundo trimestre de 2023. Las operaciones se vieron afectadas negativamente por presiones inflacionarias en los costos directos de consumibles (principalmente diesel, llantas, lubricantes, explosivos y cemento), costos indirectos (suministros y servicios) y el fortalecimiento del peso mexicano frente al dólar estadounidense. Los gastos en la propiedad de Corani ascendieron a 1.9 millones de dólares en el segundo trimestre de 2022, incluidos los gastos directos del proyecto y los gastos generales de la empresa. Después de todos los gastos de explotación, otros ingresos y gastos, gastos fiscales y recuperaciones, la Empresa registró una pérdida neta global de 7.6 millones de dólares (0.05 dólares por acción) en los tres meses finalizados el 30 de junio de 2023.

Liquidez

A 30 de junio de 2023, la Compañía contaba con efectivo y equivalentes de efectivo e inversiones a corto plazo por valor de 5.0 millones de dólares (sin incluir 1.7 millones de dólares en efectivo restringido), lo que supone un aumento de 1.5 millones de dólares con respecto al 31 de diciembre de 2022. Durante los seis meses que finalizaron el 30 de junio de 2023, las actividades operativas generaron una entrada de efectivo de 7.5 millones de dólares, las actividades de inversión utilizaron 3.4 millones de dólares y las actividades de financiación utilizaron 2.6 millones de dólares en efectivo.

Al 30 de junio de 2023, la deficiencia de capital de trabajo neto de la Compañía era de \$57.5 millones (en comparación con \$60.0 millones al 31 de marzo de 2023 y \$51.2 millones al 31 de diciembre de 2022). Los importes significativos que contribuyen a la deficiencia de capital circulante neto a 30 de junio de 2023 son los importes corrientes adeudados en relación con el pago final de adquisición de la mina Mercedes, las cuentas a pagar y los ingresos diferidos más flujos.

Después del final del segundo trimestre de 2023, la empresa cerró una financiación de colocación privada sin intermediarios en virtud de la cual se vendieron 16,725.000 acciones ordinarias de la empresa a un precio de 0.49

dólares canadienses por acción por unos ingresos brutos de aproximadamente 8.2 millones de dólares canadienses. Se proporciona información adicional en el comunicado de prensa de la Compañía de fecha 21 de julio de 2023.

Acuerdo modificado de compra de oro

Durante el segundo trimestre de 2023, Sandstorm adelantó a la Compañía 5 millones de dólares estadounidenses adicionales en virtud de una modificación del contrato de compraventa de oro (el "Contrato de compraventa de oro") entre ambas partes con fecha de 17 de diciembre de 2022 (véanse los comunicados de prensa de Bear Creek Mining de 17 de diciembre de 2022 y 11 de mayo de 2023). A cambio del pago adicional en efectivo, el Contrato de Compraventa de Oro modificado amplía la entrega por parte de la Compañía a Sandstorm de 600 onzas de oro al mes durante siete meses más (un nuevo total de 29,400 onzas a lo largo de 49 meses) a un precio igual al 7.5% del precio spot del oro en el momento de la entrega. Todas las demás condiciones de entrega y pago del Contrato de Compraventa de Oro se mantienen sin cambios. Un total de 8,400 onzas de oro han sido vendidas a Sandstorm en virtud del Contrato de Compraventa de Oro a 30 de junio de 2023. No se han realizado modificaciones de entrega o pago al acuerdo de flujo adicional de oro y plata de Bear Creek con Nomad Royalty Co. Ltd. ("Nomad"). Ltd. ("Nomad", una filial propiedad al 100% de Sandstorm). Véase a continuación información adicional sobre el flujo de oro de Nomad.

Reestructuración del pago aplazado

Como se describió anteriormente y en los comunicados de prensa de la Compañía de fecha 30 de mayo de 2023 y 5 de julio de 2023, Bear Creek celebró un acuerdo (el "Acuerdo") de fecha 30 de junio de 2023 con Premier Gold Mines Limited ("Premier"), una subsidiaria de Equinox Gold, para convertir aproximadamente US\$26 millones (el "Principal") en obligaciones de pago a corto plazo en un pagaré convertible a cinco años con una tasa de interés del 7% anual (el "Pagaré"). El pago del pagaré satisfará la cuota final del precio de compra (el "Pago Diferido") de la mina Mercedes. La emisión del Pagaré está sujeta al cumplimiento de la legislación canadiense aplicable en materia de valores, a la recepción de la aprobación de los accionistas (según se define más adelante) y a la aceptación de la TSX Venture Exchange ("TSXV"). La Sociedad tiene la intención de celebrar una junta de accionistas (la "Junta Extraordinaria") el 21 de septiembre de 2023 para obtener la aprobación de los accionistas desinteresados para el Pagaré ("Aprobación de los Accionistas"). Si no se recibe la Aprobación de los Accionistas en la Junta Especial, el Pagaré no se emitirá, y las obligaciones de la Sociedad de abonar el Pago Diferido seguirán en pleno vigor y efecto. Se proporcionan detalles adicionales en el comunicado de prensa de Bear Creek Mining de fecha 5 de julio de 2023.

Próxima conclusión del flujo

Como parte de su adquisición de Mercedes el 21 de abril de 2022, la Compañía asumió un acuerdo de prepago de oro con Nomad, que requiere que la Compañía entregue entre 900 y 1,100 onzas de oro por trimestre, dependiendo del precio del oro. En el momento en que la Sociedad asumió este flujo de oro, quedaban por entregar a Nomad 5,400 onzas en virtud del mismo. El 30 de junio de 2023, quedaban por entregar 900 onzas de oro, y la Compañía espera que este flujo concluya en el tercer trimestre de 2023. La conclusión del flujo de oro de Nomad reducirá la carga de flujo de oro de Mercedes en un 33%, de 2,700 onzas a 1,800 por trimestre.

Empresa en marcha

Los estados financieros consolidados provisionales del segundo trimestre de 2023 de la Sociedad se prepararon siguiendo los principios contables aplicables a una empresa en marcha, que asumen que la Sociedad podrá continuar en funcionamiento durante al menos doce meses a partir del 30 de junio de 2023 y podrá realizar sus activos y liquidar sus pasivos en el curso ordinario de sus operaciones. Aunque la adición de efectivo procedente de la modificación del Contrato de compraventa de oro y de la financiación de la colocación privada de julio de 2023 y la renegociación de las condiciones del pago de 26 millones de dólares a Equinox mejoran la liquidez de la Empresa, sigue existiendo una incertidumbre material sobre la capacidad de la Empresa para lograr los resultados operativos y la generación de flujo de caja necesaria de la mina Mercedes para evitar la búsqueda de financiación adicional, lo que puede dar lugar a dudas significativas sobre la capacidad de la Empresa para continuar como empresa en marcha.

Medidas no ajustadas a las NIIF (Normas Internacionales de Informacion Financiera)

El presente comunicado de prensa incluye la divulgación de determinadas medidas o ratios financieros que no se ajustan a los NIIF, tal y como se utilizan estos términos en el Instrumento Nacional 52-112 - Divulgación de medidas financieras que no se ajustan a los NIIF y otras medidas financieras, incluidos AISC, costos en efectivo, AISC por GEO vendido, costo en efectivo por GEO vendido y costo de minado por tonelada de mineral extraído. Las medidas financieras no ajustadas a las NIIF utilizadas en este comunicado de prensa no son medidas financieras estandarizadas según las NIIF y podrían no ser comparables a medidas similares presentadas por otras empresas. La Compañía considera que estas medidas y ratios proporcionan a los inversores una mejor capacidad para evaluar las perspectivas de la Compañía. Para más información sobre estas medidas financieras no recogidas en las NIIF, véase la información bajo el título "Cash Cost and All-in-Sustaining Cost ("AISC") for Mercedes" en el Management Discussion and Analysis de la Compañía para el periodo finalizado el 30 de junio de 2023, disponible en su sitio web (www.bearcreekmining.com) y en SEDAR+ (www.sedar.com).

En nombre del Consejo de Administración,

Eric Caba Presidente y CEO

Para más información, póngase en contacto con Barbara Henderson - Vicepresidenta de Comunicación Corporativa Directo: 604-628-1111 Correo electrónico: barb@bearcreekmining.com

www.bearcreekmining.com

Suscríbase a las noticias de Bear Creek Mining

Divulgación NI 43-101

A menos que se indique lo contrario, la información científica y técnica en este comunicado de prensa se basa en programas de trabajo e iniciativas llevadas a cabo bajo la supervisión de, y/o ha sido revisada y aprobada por, Andrew Swarthout, Geólogo Profesional Certificado AIPG, un director de la Compañía que es una Persona Calificada ("QP") según se define en NI 43-101. Información adicional relacionada con la Mina Mercedes y el Proyecto Corani, incluyendo las medidas de Garantía de Calidad y Control de Calidad aplicadas a las prácticas de muestreo y ensaye de la Compañía, está disponible en su Formulario de Información Anual para el año finalizado el 31 de diciembre de 2022, disponible en su sitio web y en SEDAR+.

Advertencia sobre la información prospectiva

El presente comunicado de prensa contiene previsiones de futuro relativas a: las prioridades de negocio de la Compañía para 2023; la información que se pretende obtener de la revisión de la interpretación geológica de Mercedes; la expectativa de que la orientación de la producción para 2023 se actualice tras la finalización de la revisión de la interpretación geológica, la modelización de los bloques de reservas y las revisiones de la secuenciación de la mina; las expectativas de la Compañía con respecto a la producción y los resultados financieros futuros; los impactos previstos derivados de las modificaciones del Contrato de compraventa de oro y de la reestructuración del pago aplazado; la TSXV, la legislación sobre valores y la aprobación del pagaré por parte de los accionistas; la posible conversión, de conformidad con los términos del pagaré, de los importes adeudados en concepto de pago aplazado en acciones ordinarias de la Sociedad; la capacidad de la Sociedad para hacer frente a los pagos mensuales, los intereses y las obligaciones de reembolso del principal en virtud del Pagaré; el efecto previsto del Pagaré sobre la situación financiera de la Sociedad; los planes de perforación previstos para Mercedes en 2023; la progresión y el calendario de las obras de desarrollo en la mina Mercedes; las expectativas relativas a las reducciones continuas de los costes de explotación por tonelada de mineral extraído en Mercedes hasta 2023; las contribuciones esperadas de mineral de San Martín y Re de Oro y el calendario de las mismas; la expectativa de que Mercedes genere flujo de caja libre; la capacidad de la Empresa para seguir siendo una empresa en funcionamiento; la conclusión anticipada del flujo de oro de Nomad; y la capacidad de la Empresa para cumplir con sus obligaciones de deuda y racionalización, incluidos los pagos con respecto a la Nota. Estas afirmaciones de carácter prospectivo se facilitan a fecha del presente comunicado de prensa y reflejan predicciones, expectativas o creencias con respecto a acontecimientos futuros basadas en las creencias de la Empresa en el momento en que se realizaron las afirmaciones, así como en diversas suposiciones realizadas y en la información de que disponen actualmente. Al realizar las afirmaciones de carácter prospectivo incluidas en el presente comunicado de prensa, la Empresa ha aplicado varias suposiciones importantes, entre las que se incluyen las siguientes: que la TSX Venture Exchange aprobará la Nota; que factores imprevistos no impedirán el rendimiento previsto de la mina Mercedes; que los trabajos de desarrollo en Mercedes continuarán según lo previsto y darán lugar a contribuciones a la producción según lo previsto; y que los planes de perforación de exploración se llevarán a cabo según lo previsto y en el momento previsto. Aunque la dirección considera que

esta hipótesis es razonable basándose en la información de que dispone, puede resultar incorrecta. Por su propia naturaleza, las declaraciones prospectivas implican riesgos e incertidumbres inherentes, tanto generales como específicos, y existe el riesgo de que las estimaciones, previsiones, proyecciones y otras declaraciones prospectivas no se cumplan o de que los supuestos en los que se basan no reflejen la experiencia futura. Advertimos a los lectores que no depositen una confianza excesiva en estas declaraciones prospectivas, ya que varios factores importantes podrían hacer que los resultados reales difirieran materialmente de las expectativas expresadas en ellas. Estos factores de riesgo pueden enunciarse de forma general como el riesgo de que no se cumplan las hipótesis expresadas anteriormente, pero pueden incluir riesgos adicionales, tal y como se describen en el último Formulario de Información Anual de la empresa y en otros documentos de divulgación presentados por la empresa en SEDAR+. La lista anterior de factores que pueden afectar a los resultados futuros no es exhaustiva. Los inversores y otras personas deben considerar detenidamente los factores anteriores y otras incertidumbres y acontecimientos potenciales. La Empresa no se compromete a actualizar ninguna declaración prospectiva, ya sea escrita u oral, que la Empresa o cualquier persona que actúe en su nombre pueda realizar ocasionalmente, salvo que así lo exija la ley.

Ni TSX Venture Exchange ni su Proveedor de Servicios de Regulación (según se define este término en las políticas de TSX Venture Exchange) aceptan responsabilidad alguna por la adecuación o exactitud de este comunicado.